

Partnerstädte zu Gast auf dem Weihnachtsmarkt



Am ersten Adventswochenende waren unsere polnischen Freunde aus der Partnerstadt Praszka auf dem Mutterstadter Weihnachtsmarkt anzutreffen, wo sie polnische Spezialitäten wie Krakauer Wurst und Bigos anboten und man sich mit einem Teller Zureksuppe oder einem Becher Glühwein polnischer Art aufwärmen konnte. Auch Weihnachtskarten und Origamischmuck konnte man hier erwerben. Am zweiten Adventswochenende waren nun die französischen Freunde aus der Partnerstadt Oignies mit Köstlichkeiten aus ihrer Heimat zu Gast, u. a. auch französischen Rotweinen und zum Aufwärmen französischer Glühwein. Musikalisch umrahmt wurde der 2. Advent am Samstag vom Gesangsverein Liederkranz, dem Männerchor des MGV Frohsinn, der Ev. Freikirche (Bild) und dem Crescendo-Chor.



(Amtsblatt vom 10. Dezember 2009)
(Bilder: Gerd Deffner)